

Marc 11,1-11 (NBS)

Alors qu'ils approchent de Jérusalem, vers Bethphagé et Béthanie, près du mont des Oliviers, il envoie deux de ses disciples en leur disant :

« Allez au village qui est devant vous ; sitôt que vous y serez entrés, vous trouverez un ânon attaché, sur lequel aucun homme ne s'est encore assis ; détachez-le et amenez-le. »

Si quelqu'un vous dit : « Pourquoi faites-vous cela ? », répondez : « Le Seigneur en a besoin ; il le renverra ici tout de suite. »

Ils s'en allèrent et trouvèrent un ânon attaché dehors, près d'une porte, dans la rue ; ils le détachent.

Quelques-uns de ceux qui étaient là se mirent à leur dire :

« Qu'est-ce que vous faites ? Pourquoi détachez-vous l'ânon ? »

Ils leur répondirent comme Jésus l'avait dit, et on les laissa aller.

Ils amènent à Jésus l'ânon, sur lequel ils lancent leurs vêtements ; il s'assit dessus.

Beaucoup de gens étendirent leurs vêtements sur le chemin, et d'autres des rameaux qu'ils avaient coupés dans la campagne.

Ceux qui précédaient et ceux qui suivaient criaient :

Hosanna !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Béni soit le règne qui vient,

le règne de David, notre père !

Hosanna dans les lieux très hauts !

Il entra à Jérusalem, dans le temple.

Quand il eut tout regardé, comme il était déjà tard, il sortit vers Béthanie avec les Douze.